

理系志望の女子向けオープンキャンパス2024 理学部参加者アンケート

アンケート回答数:38

質問1 学年を教えてください。

高校1年生	17
高校2年生	15
高校3年生	6

質問2 参加された学部・学科を教えてください。

理学部 数学科	3
理学部 物理学科	7
理学部 化学科	9
理学部 生物学科	9
理学部 惑星学科	10

質問3—4 理学部 女子向けオープンキャンパスに参加した動機は何ですか。(複数回答可)

理学部に関する情報を得るため	23
先輩の話を聞くため	15
研究内容について知るため	10
入試関連の情報を得るため	7
進路選択について迷っているから	21
先生や家族に勧められて	3
その他	1

質問4—7 理学部のオープンキャンパスに参加して進路選択の参考になりましたか。

1:十分参考になった	20
2:参考になった	14
3:あまり参考にならなかった	0
4:わからない	0
5:その他	0
未回答	4

質問4-7でそのように答えた理由を教えてください。

とれる資格や、研究内容など疑問に思っていたことをしれたから。また、先輩方のお話しが参考になった。
実際の女子学生の方にお話をうかがえたからです。
説明が分かりやすかったです
私生活に関する話から研究内容、実習内容など様々なことについて聞くことが出来たから。
学部の先輩方の体験を聞いて新しく知ったことがおおく、参考になったと感じたから。
学科の雰囲気や研究の様子などが知ることが出来たから進路を考える上で大切なことを教えていただけたから
生活のことや雰囲気、勉強の続け方、研究や就職のことについてを知ることができたからです。理学に対して、情熱や努力が技術の発展を支えるんだとおっしゃっていて勇気を持ったからです。
生物学科が具体的には何をするのかや、理学部に入るには今のうちに何を勉強すべきなのかを知ることができたから。
とても具体的に説明をしてくださったので、助かりました。
今大学生の方からの視点で、どんな研究室なのか、どんな雰囲気なのか、受験方法などを聞くことができて、知りたかったことや、なるほどと思ったことが多く、とても参考になりました。
大学生活や研究内容について具体的に知ることが出来、理学部の雰囲気などを知ることが出来たからです。
何年次には理学部化学でどのような勉強ができるのかということがよくわかったからです。
女子の数は少ないけれど、それが理由で困ったことはないという神戸大学生の生の声が聞けたから。
先輩のお話を聞かせていただいて、理学部について知らなかったことを知ることが出来たため。
希望した学科の先輩の話を知ることが出来、質問させていただいた内容にとっても丁寧に答えてくださったから。
勉強方法や大学生活について聞くことが出来たから。
今まで目指していたが、更に深くまで研究のことについてなど知ることができ、改めて入りたいと思ったから。
研究室のことや授業のことなど大学生活に関する多くのことを理学部の先輩方から聞くことができたから。
学部・学科についてよく知らなかったが、女子学生の方々が勉強面や生活面について教えてくださったから。
物理に興味があったけどそこまで得意ではなかったため迷っていたけど得意でなくてもいけるんだと思えたから。
今まで大学の男女比率のことやその他勉強のことで不安があったけど先輩方のお話を聞いてやはり理学部に進みたいなど思ったから。
先輩方の日頃やっていることや、どうやって学部選択をしたのか、勉強をどれくらいしたのかななどを詳しく教えていただいて、もっとたくさんの学部や学科について考えるきっかけになったから
大学以外のことも聞けたので、気持ち面でも色々知れたから。
先輩の話を知ることができ、神戸大学の雰囲気を知ることができました。文化祭行ってみたいです
実際に先輩方に相談に乗って頂いて大学生活について具体的なイメージがつかめたから。
ホームページだけでは分からない学校内の雰囲気などが分かったからです
客観的な雰囲気を知ることができたから。得意科目苦手科目についての言及があり、自分と状況が似ていたから。

在学生からの貴重なお話もあり、とても参考になったからです。ありがとうございました。

物理を勉強していたら良かったと先輩がおっしゃっていたので、理学部に行くなら選択科目で物理を選択しようと思ったから。進路を決める際、何を大学で専門的に学びたいのかを考えると良いとおっしゃっていて、自分の好奇心を大切に好きな学問について深めたいと思わせてくれたから。

大学生の先輩からリアルなことについて聞くことができたから。

#### 質問5 オープンキャンパスに参加しての感想・意見があれば自由にお書きください。

TAの方々が学校生活や勉強について細かく教えてくださってとても勉強になりました。

素敵な企画をありがとうございました。受験頑張ります！

とても分かりやすく、自分から質問できたので実際に大学に行くオープンキャンパスとは違う良さがありました。ありがとうございました。

女子大生の皆さんが楽しそうにお話されているのをみていい学部なんだと感じることが出来本当に良かったです。ありがとうございました。

質問がたくさんあり意外に時間が足りなかった

それぞれの学科での質問タイムでは質問がしやすく自分が知りたいことを知ることが出来ました。

理学部への興味を少し深めることが出来ました。ありがとうございました。

今日のオープンキャンパスに参加できて本当に良かったです。今、自分に出来ることは何かということに少し迷いを抱えていたこともあり、そのことについてアドバイスを頂けて、日ごろの勉強のモチベーションにも繋がりました。私は進路についてはまだ確定していない状況なのですが、志望校の一つとして「神戸大学理学部生物学科」を考えていこうと思いました。本日は本当にありがとうございました。

内容や雰囲気や学生や先生のお話から伺うことが出来て良かったです。これらを糧に受験頑張ります。

とても良い時間でした。

進路選択で今とても悩んでいるので、今回のオープンキャンパスに参加したことで進路について少し見通しがたったなと思います。参加して良かったです。

質問をしやすい雰囲気や、実際に質問したら、すぐに答えてくださって嬉しかったです。今回、このような機会に参加できてよかったです。ありがとうございました。

とても雰囲気が良く楽しそうで説明も分かりやすく良かったです！次はキャンパスに実際に行ってみたいなと思いました！

先輩方の楽しそうな姿を見て自分も受験勉強を頑張って大学に入りたいなと思いました。楽しかったです。

女子率が低いので勉強しづらいのかなと思ってましたが、勉強することに対して男女率は全く関係ないということがわかりました。また先輩方が楽しそうに活動している写真を見て神戸大学に入りたいという気持ちが高まりました！途中から接続が出来なくなり先輩との交流が出来なかったことが残念ではありますが色々な情報を得られたのでこのオンラインに参加して良かったです

進路選択の参考になりました。神戸大学は頭がよくて、勉強ばかりでとても真面目な方が多いというイメージだったのですが、明るい方が多く、神戸大学は楽しくて、大学生活を充実させることができ、自分が興味あることを学ぶこともできるということがわかりました。大学へ進学するのが楽しみになりました。また、今回のオープンキャンパスで感じたことをモチベーションとし、勉強に励みたいと思います。貴重なお話ありがとうございました。

ネットで調べたり、資料を取り寄せるだけでは分からないような実際の学生生活だったり学科の雰囲気、勉強のやり方、登山(通学)、食堂の名物などが知れて神戸大学の解像度が上がり対面型のオープンキャンパスにも参加してみたいと思った。自分の学びたい学問がオープンキャンパスに参加することでより明確になるため参加してよかった。参加者の方々、TAさんが女性のため話しやすかった。TAさん達皆話すのが上手で説明が分かりやすく素敵だった。